



# Enseignants d'Immersion Française

## Lloydminster Catholic School Division

L'expansion du programme d'Immersion nécessite l'embauche de personnel enseignant supplémentaire pour l'école St. Thomas entrant en fonction de décembre/janvier 2022 et août 2023. Les offres d'emploi se situent au niveau élémentaire, mais il y a possibilité d'envisager d'autres niveaux en fonction de la formation et de l'expertise des candidats retenus.

L'École St. Thomas est une école d'immersion française, de maternelle à septième année, répondant aux besoins de tous les étudiants d'immersion dans la région de Lloydminster. Holy Rosary High School est une polyvalente à double voix où nos élèves étudient de la 8<sup>ème</sup> à la 12<sup>ème</sup> année. Des enseignants complètement bilingues, engagés à l'enseignement catholique, qui promulguent l'excellence académique, sont encouragés à poser leur candidature. LRCSSD # 89 est une division scolaire de la Saskatchewan progressive, qui grandit et qui est dans la position unique d'offrir à de futurs enseignants accès aux régimes de retraite de la Saskatchewan ou de l'Alberta, selon leur expérience précédente. Une formation spécialisée ou de l'expérience dans la méthodologie de l'immersion française est exigée.

Pour obtenir des informations spécifiques concernant le poste, contactez Mme Lisa Marie Kreese, Conseillère de carrières à l'école Holy Rosary et responsable de recrutement des professeurs de français au 780-875-3600



### Applications et autres documents :

Veuillez faire parvenir votre CV au plus tôt, en y incluant les relevés de l'Université et une lettre de référence en provenance du curé de votre paroisse (si disponible), aux personnes ci-dessous.

Mr. Vince Orioux  
Superintendent of Instruction  
Lloydminster Catholic School Division  
6611B- 39<sup>th</sup> Street  
Lloydminster, AB T9V 2Z4  
Phone: 780-808-8585  
Website : [www.lcsd.ca](http://www.lcsd.ca)  
Email : [lcsd\\_careers@lcsd.ca](mailto:lcsd_careers@lcsd.ca)

Notez s'il vous plaît que les entrevues seront conduites aussitôt qu'un dépôt de candidats approprié sera reçu.

# French Immersion Teachers

## *Lloydminster Catholic School Division*



There are openings for full-time maternity leave contracts in French Immersion teachers commencing December 2022 and January 2023 & August 2023. We are seeking teachers who demonstrate commitment to “Catholic Education”.

**École St. Thomas** is a single track K-7 French Immersion School serving the needs of all Immersion students in Lloydminster area. Holy Rosary High School is a dual track school serving Grade 8-12. Fully bilingual teachers, committed to Catholic Education, who strive for academic excellence, are encouraged to apply for these positions. Lloydminster Catholic School Division is a progressive, growing Saskatchewan School Division in the unique position of offering prospective teachers access to either the Saskatchewan or Alberta pension plans, depending upon their previous experience. Specialized training and/or experience in French Immersion methodology is required.

“A commitment to faith and a tradition of academic excellence”

### **Applications and Other Documents:**

Please submit resumes to the undersigned including references, university transcripts and a RCMP/Vulnerable Sector check. Interviews will be conducted as soon as a suitable field of candidates has been received. For more information, please contact Mme Lisa Marie Kreese, Career Counsellor Holy Rosary High School & French Teacher Recruitment liaison at (780) 875-3600

Mr. Vince Orioux  
Superintendent of Instruction  
Lloydminster Catholic School Division  
6611B- 39<sup>th</sup> Street  
Lloydminster, AB T9V 2Z4  
Phone: 780-808-8585  
Website : [www.lcsd.ca](http://www.lcsd.ca)  
Email : [lcsd\\_careers@lcsd.ca](mailto:lcsd_careers@lcsd.ca)

